

Lanzan premio a la creación pastelera más innovadora para el Día del Amor



La Asociación de Pasteleros de Chile, en alianza estratégica con Master Martini, presenta el certamen Día del Amore 2026: Premio a la Innovación Pastelera. Iniciativa diseñada para premiar la técnica, la estética y el concepto creativo de las pastelerías.

Pueden participar pastelerías con RUT empresa de la Región Metropolitana, presentando una creación diseñada para esta fecha. Las propuestas serán analizadas por pasteleros expertos. Las cinco mejor evaluadas pasarán a la final.

Las postulaciones se realizarán en www.concursodiadelamore.cl, hasta el 29 de enero. Las cinco pastelerías finalistas recibirán el Sello "Pastelería Día del Amore 2026", por la calidad e innovación de sus propuestas. La ganadora, un galardón, \$300.000 en productos Master Martini y dos cenas dobles para el Día del Amor, una para el dueño del local y otra para su pastelero.

"Para Master Martini es clave apoyar la innovación en pastelería, que es parte de su visión corporativa. No solo vende productos de altísima calidad, sino soluciones, en distintos formatos, pensadas para potenciar creatividad, técnica e innovación, en empresas consolidadas y emprendimientos", dijo Carolina Solar, Community & Social Manager de Master Martini Chile.